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Sehr geehrte Damen und Herren,
 
seit Jahren geht es immer wieder um bestimmte Rassen, die bösartiger/agressiver als andere dargestellt werden. In der Realität sieht es aber
ganz anders aus. Machen Sie doch eine Umfrage an ALLE Hundeschulen Österreichs - vor allem bei jenen, die sich darauf spezialisiert
haben, Hunden mit Vorgeschichte (Auslandshunde/Hunde aus schlechter Haltung) zu helfen - welche Hunde tatsächlich am meisten
"auffällig" sind und Sie werden sich wundern!
 
Das, was Sie Rasseliste nennen, nenne ich ganz bewusst Rassimus! Das wird Ihnen vermutlich nicht gefallen, ist aber so! Es werden nur
bestimmte Rassen auf eine Liste gesetzt und somit ein Stempel aufgedrückt, der aber mit den Tatsachen von Auffälligkeiten nicht
übereinstimmt.
 
Jeder Hund ist nur so gut wie sein Besitzer, egal aus welcher "Schicht" dieser kommt.
Die auffälligsten Hunde sind die sogenannten "Familienhunde", die ihrer Rasse entsprechen leider nicht genügend ausgelastet sind oder - weil
klein und niedlich - falsch erzogen.
 
Wenn etwas geändert werden sollten, dann bei den Hundebesitzern, nicht bei der Rasse!
 
In diesem Sinne verbleibe ich abwartend
 
Manuela Schmidjell


